



学校便り

喜輪



名護市立安和小学校

令和元年度 学校便り 第21号

2020年3月18日

発行責任者 校長 宮城達也

令和元年度卒業式！ 12名の児童が巣立ちました！

☞ 3月18日（水）、コロナウィルスへの緊急対応の影響で開催が危ぶまれていた令和元年度の卒業式が、無事挙行されました。来賓の方々の参加が自粛となったりプログラムの縮小等もあって少し寂しい感じもありましたが、保護者・教職員・在校生に見送られ、12名の卒業生が本校を巣立ちました。式の中で校長から卒業生に贈る言葉として、「目には見えないけれど本当に大切なもの！」両親や祖父母・在校生、すべての人の愛情と旅立ちを祝福する思いに包まれていることを、心の目で感じ取ってもらいたい。そして自分の可能性を信じ磨き続け、自分を大切に夢に向かってチャレンジしてもらいたい」というお話をしました。保護者・地域の皆様にも、地域の未来を担う子どもたちを、今後とも温かい目で見守り励まして頂きますようお願いいたします。



8名の学校職員が異動・退職します！

★私の発行する学校便り『喜輪』も、今号をもって最終号となりました。2年間お付き合い頂きありがとうございました。拙い『便り』ではありましたが、安和小学校の様子が、少しでも保護者・地域の皆様へ伝わればとの思いから、月2号の間隔で発行し、学校のHPへも掲載してきました。

さて、今回の教職員人事異動により、私も転勤することになり、東村立高江小学校へ異動することになりました。本当にあっという間の2年間だったという感じがしています。短い期間とはいえ、歴史ある安和小学校の教育活動に、学校長として携われたことを大変光栄に思っています。これも保護者・地域の皆様の学校経営へのご理解とご支援を頂いたおかげと心から感謝しています。何よりも子どもたちの元気な笑顔に会えるのが一番の楽しみでした。遠くから本校の発展を祈念しています。2年間本当に、本当にお世話になりました。ありがとうございました。 たっち～



鎌田 登志男 教頭 → 野甫小中学校へ

★教頭として3年間の本校勤務でした。過去に教諭としても5年の勤務経験がありますので本校では合計8年の勤務ということになります。この度の定期人事異動にて校長に昇任し、伊平屋村立野甫小中学校へ転勤となりました。離島での勤務、身体に気をつけて頑張ってください。ご活躍を期待しています。



屋良 美智子 教諭 → 大宮小学校へ

★本校で2年間、きりん教室担当としてがんばってもらいました。今年度は特別支援コディネーターとして、一人一人の児童の様子によく目配りし、発達段階に応じた支援を行って下さいました。またなかなか学校に来れない児童に対しても、積極的に関わってもらいました。感謝しています。



岸本 友里佳 教諭 → 大宮小学校、他へ

★複式指導改善加配教諭として3年間勤務しました。本校の課題でもある複式学級の授業を支援するため、国語や算数などの主要教科において、授業を補助してもらいました。4月からは大宮小学校等で勤務することになっています。採用試験合格までもう一歩、頑張ってください。



宮城 如 支援員 → 大宜味小学校へ

★特別支援教育支援者として、支援の必要な児童や登校がむずかしい児童等の支援に当たってもらいました。得意の体育の技能（陸上競技）を活かして、ワラビンピックや駅伝等の指導にも協力してもらいました。4月からは臨時教員として大宜味小学校で勤務することになっています。



亀里 圭 教諭 → 羽地小学校へ

★今年度受け持った3年生が1年生の時と合わせて2年間。今度卒業した6年生が3年生の時と5年生の時の2年間を合わせて、本校では4年間の勤務となりました。優しくていねいにお勉強を教えてもらいました。4月からは羽地小学校での勤務になります。4年間本当にありがとう。



宮里 留美子 図書館司書 → 退職

★前任の学校図書司書の産休補充としての配置から、3年と1ヶ月の本校勤務でした。豊かな心を育むための読書活動・図書館経営に尽力して下さいました。また、読み聞かせボランティアの皆さんとの連携にも活躍してもらいました。毎回の手作りおやつがとてもおいしかったですね！



西平 いずみ 支援員 → 名護小学校へ

★学習支援員として3年間勤務してもらいました。子どもたちから親しまれ、職員からもいろいろと頼りにされる、頼もしい存在の支援員さんでした。4月からは名護小学校で、同じく学習支援員として勤務することになります。見かけたら気軽に声かけよろしくお祈りしま～す。



幼稚園 令和元年度 修了式

★3月13日（金）令和元年度の安和幼稚園の修了式が挙行されました。コロナウィルスの影響でどうなるかと心配していましたが、幼稚園は修了式の最後の日まで休園することなく、無事全過程を修了することができました。5歳児5名が安和小学校へ進学しカピカピの一年生になります。式では小学生になったら頑張ることを一人ずつ堂々と発表できました。また4歳児2名は年長組へ進級します。お兄ちゃんたちの様子を見て、早く一年生になりたいと、うらやましがっていました。式の最後には子どもたちと保護者から先生方へ、サプライズで歌のプレゼントもあり、思わず涙を熱くする感動的な修了式になりました。小学校でも元気いっぱいはいりよ～

